



令和4年皐月 No.110  
 発行責任者 自治会長 森川 均  
 TEL76-2295  
 編集委員 岩波 秀明 鈴木 則男  
 編集顧問 山下 秀明

今年3月末をもって任期満了を迎えた梅郷6丁目自治会役員については、引き続き全員が留任することとなり、書面表決にて行われた総会において、事業計画などともに承認されました。

# 災害に強く 暮らしやすい上郷へ

## 森川体制2期目スタート



自治会長 森川 均

### 新年度に向けて

令和2年4月に自治会長に就任し、1期2年が経ちました。新たに役員として活動を担っていただける方も不足しており、「もう1期汗をかけ」との声をいただき、留任させていただくことになりました。

振り返れば、この2年間は新型コロナウイルスの影響で、スポーツ大会や文化祭、

祭礼などあらゆる行事が中止または縮小となりました。行事を通して皆様との親睦を深めることができず、大変残念でした。

今年度は、コロナ以前の行事を行う前提で予算を組みましたが、いまだ感染終息の目途がたらず、先行きは不透明です。

このような中、今年度の新規事業として、自治会館の耐震診断を計画しました。災害時における市の避難所の3密対策として、自治会館の活用が求められており、昭和50年代前半に旧耐震基準で建築された6丁目自治会館が、今後の地震に耐えられるのか、専門家に診断していただきます。診断の結果、補強が必要となった場合(その可能性は高いと思われる)、老朽化が進む自治会館をどこまで経費をかけて補強すべきか、大

変むずかしい問題がでてきます。

今後、診断結果が出ましたら、皆様に報告し、ご意見を伺いながら一定の方向性を出していきたいと考えております。

災害は待ったなしでやってきます。地震や土砂災害など、様々な自然災害が危惧されている昨今、「災害に強く暮らしやすい上郷」を目指し、活動を進めてまいります。

引き続き会員皆様のご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

### 自治会役員紹介

自治会長	均	森川
副自治会長 (広報兼務)	政美	鈴木
副自治会長 (会計・上郷新聞兼務)	秀明	岩波
理事 (庶務)	弘美	正親
理事 (広報)	裕治	島崎
理事 (広報)	安夫	井田
理事 (広報)	完造	鈴木
理事 (広報・上郷新聞兼務)	則男	鈴木
理事 (体育部長)	昭仁	渡辺
理事 (体育副部長)	英雄	西内
相談役 (上郷新聞顧問兼務)	秀明	山下
相談役	公男	高野
会計監事	治	引屋敷
会計監事	靖弘	島崎

### 八坂神社祭礼 規模縮小し挙行

八坂神社の祭礼が5月15日(日)執り行われました。供たちを見るのは久しぶりです。神事のみだった過去2年に比べれば、一歩前進ですね。



午前10時からの神事に続いて、午前11時からは自治会館前にて、山車の上からお囃子が披露されました。法被姿のうれしそうなお子



### お不動様祭礼

4月17日(日)お不動様の祭礼が行われました。水源周辺は浸食が進んで危険なため、来年から祭礼の場所が変更されるとのこと。今回が山上で行う最後となりました。



# 令和4年度隣組組長・各種団体長のご紹介

## 隣組組長 (敬称略)

1の1組	渡辺 昇	10組	中村 政弘	21の1組	吉澤 欣治
2組	川上 静夫	11組	深堀 省三	21の2組	森川 均
3組	本田 順	12の1組	雙木 貞夫	22組	平岡 政男
4組	鈴木 柁子	13組	久保 智裕	23の1組	渡辺 基男
5組	浅野 亨	15組	松岡 玄也	23の2組	鈴木 信二
6組	渡辺 昭仁	16組	山本 一滋	24組	須崎 均
7組	森谷 道明	18の1組	小山 忠男	26の1組	鈴木 英男
8の1組	渡辺 米蔵	18の2組	木下 裕雄	26の2組	根岸 帆和
8の2組	鈴木 雄一	18の3組	小峰 一男	28の1組	加茂 隆次
9組	正親 勝	19組	真嶋 辰男	28の2組	山名 守
		20組	佐藤 毅浩		

## 各種団体長

(敬称略・順不同)

梅香会	会長 戸矢崎 雍昭	西中PTA上郷支部	支部長 柳田 綾	J A西東京上郷支部	島崎 万吉
消防団第4分団第5部	部長 木村 雄太	交通安全協会上郷支部	支部長 竹村 俊史	祭典委員会	鈴木 則男
防災協力会	会長 作田 隆義	環境美化指導員	飯嶋 伯夫	会長 渡辺 基男	
まとい会	会長 作田 隆義	民生委員・児童委員	中村 佳美	会長 川上 静夫	
5小PTA上郷支部	会長 榎戸 明生	上郷水道組合	上郷水道組合	梅老若囃子連	小坂 文智
支部長 川田 舞		組合長 角田 力磨		選挙推進委員	
		上郷生産森林組合		正親 弘美	
		組合長 渡辺 友一郎			

## 自治会便り

当面の自治会行事として予定されているのは、5月29日の第一回資源回収、7月24日の第四支会ラフトボール大会、7月31日の第二回資源回収となります。

一方、6月までの屋内行事は、コロナのため全て中止となっております。感染状況によっては、屋外行事も中止となる可能性があります。

今後、回覧や掲示板によりお知らせいたしますので、開催の折には積極的な参加をお待ちしております。

梅郷6丁目地区 安全を守る会

### パトロール隊員募集

毎日実施している防犯パトロールの隊員数が減少しています。ご協力をお願いします。

お問い合わせは鈴木政美副会長  
電話76-0371まで

## 大聖院親木の梅 三代目復活

梅輪紋ウイルス対策のため、平成23年3月に伐採された二代目の親木の梅を受け継ぎ、三代目が昨年12月に植樹されました。

その後、説明看板も設置され、本年3月には白く可憐な花を付けました。

青梅の梅がウイルス禍から復活しつつある証しです。散歩のついでに、是非ご覧ください。



(3月17日撮影)

## 訃報

去る3月25日、隣組24組 正親 勇吉さん(享年90)がご逝去されました。

正親さんは生前、芸能保存会会長として活躍されました。

ここにご逝去を悼み謹んでご冥福をお祈り致します。



## 編集後記

「この21世紀にまさか」と思うような気のめいる事件や事故が、日本を含め世界中で後を絶ちません。テレビニュースの画面を見るには心の準備が必要です。

そのような中、八坂神社の祭礼や親木の梅の復活など、少しは明るい話題を提供できたでしょうか。

引き続き、感染防止にご留意いただくとともに、くれぐれもお体を大切にお過ごしください。